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有關在南丫島舉辦更多康樂及體育活動的提問 
 

 
   劉舜婷議員通知本會，在 2024 年 12 月 9 日舉行的社區參與

及文化康樂委員會會議上，她將會提出以下提問︰ 
 

“   南丫島現時沒有多用途運動場，而且缺乏針對兒童

及青少年的康樂及體育活動。此外，島上有不同國籍的

居民，他們對多元化的康體活動有殷切需求。為此，康

樂及文化事務署(康文署)會否在南丫島舉辦更多針對

兒童、青少年及外籍居民的康樂及體育活動，以應付需

求？ 
 
    就此，本人請康文署派代表出席會議，回應上述提

問。 ” 
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